

JOURNALIST

Satgas Yonif 527/BY beserta Komponen Masyarakat Obano Lakukan Penyuluhan Modernisasi Umat Beragama dan Pemilihan Capres - Cawapres

Achmad Sarjono - PANIAI.JOURNALIST.CO.ID

Nov 14, 2023 - 06:09



PANIAI - Menjalin Komunikasi Sosial (Komsos) dengan masyarakat Obano, Personel satgas yonif 527/BY beserta Komponen masyarakat obano melakukan kegiatan penyuluhan Modernisasi umat beragama dan pemilihan Capres - Cawapres. Senin (13/11/2023).

Tema kali ini yang dilakukan oleh satgas Yonif 527/BY untuk menjalin hubungan kedekatan yaitu "komunikasi sosial dengan komponen masyarakat", kali ini kegiatan tersebut di pimpin langsung oleh kepala distrik Yan Pigai, Danpos satgas Yonif 527/BY, Danramil 1703/Obano dan kapolsek Obano dan di hadiri 15 kepala suku di distrik Paniai Barat kamp. Obano, Kabupaten Paniai.

Dalam kegiatan positif ini bertujuan untuk menjalin komunikasi yang erat dan juga memberi masukan-masukan demi kebaikan bersama khususnya di kampung Obano.

Menurut Danpos Obano, Lettu inf Arief Indiarso dalam kegiatan penyuluhan tersebut ada beberapa hal yang memang kita sampaikan kepada komponen masyarakat obano, adapun yang pertama adalah bagi pemuda-pemuda khususnya yang berada di obano kenapa masih adanya terdapat pemuda yang masih suka mabuk-mabuk sehingga menimbulkan kegaduhan dan juga bisa merugikan orang lain.

Saran dan masukan ini sengaja kita sampaikan kepada perangkat desa apabila terdapat pemuda yang suka mabuk-mabuk maka di berlakukan denda adat, hal ini di setujui oleh seluruh kepala kampung.

Kedua, terkait tahun mendatang kita akan menghadapi pesta demokrasi yaitu pemilihan calon presiden dan wakil presiden, tentu maksud dan tujuan dari penyuluhan ini berharap kedepan dapat berjalan dengan lancar dan aman sehingga masyarakat bisa memilih pilihan yang di inginkan tanpa adanya Golput," imbuh Danpos.

Yan pigay selaku kepala distrik paniai barat, memberikan apresiasi terhadap kegiatan penyuluhan ini dan harapannya agar kegiatan ini bisa dilakukan 1 bulan sekali, tujuannya yaitu kita bisa memberikan saran-saran demi kebaikan bersama.

Hal ini juga mendapat respon dari sekda Kabupaten enarotali, harapannya seluruh distrik dapat melakukan penyuluhan sama seperti apa yang dilakukan oleh distrik paniai barat kamp. Obano," ungkap Yan Pigai. (*)